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(I lavori proseguono alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1216 presentata da Sarno, inerente a
"Convocazione Tavolo Sindaci per rispondere alle controdeduzioni sulla relazione
che individua Cambiano come sede per la localizzazione del nuovo ospedale unico
ASL TO5"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1216.
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione il Consigliere Diego Sarno.
Prego, collega; ne ha facoltà per tre minuti.

SARNO Diego

Grazie, Presidente.
Ci troviamo a riproporrei all'Assessorato, e quindi alla Giunta, il tema dell'ospedale

unico ASL TO5. Sono ormai tre anni che proviamo a dialogare su questo tema con la Giunta,
in particolare con l'Assessorato alla sanità.

Il caso in questione è molto particolare, con una domanda molto puntuale.
In data 25 marzo 2022 abbiamo appreso a mezzo stampa, e non nelle aule preposte, che

un ultimo ennesimo studio voluto dalla Giunta avrebbe individuato in Cambiano l'area più
adatta per la localizzazione del nuovo ospedale unico nell'ASL TO5, affermando l'opposto di
quanto finora espresso da tutti gli studi effettuati.

In questo senso, gli oltre sei mesi di tempo passati dall'incontro del 9 maggio 2022
costituiscono, purtroppo, un ulteriore elemento critico nella gestione del processo di
individuazione del luogo preposto ad accogliere il nuovo ed unico ospedale, da risolvere però,
con sempre pressante urgenza, anche a fronte della prossima presentazione della delibera di
decisione sulla localizzazione dei nuovi ospedali, non solo quello dell'ASL TO5, ma di molti
altri. Risulta dunque opportuno quantomeno rispondere in tempi decenti (abbiamo scritto) alle
controdeduzioni dei sindaci; ad esempio, magari all'interno dell'Assemblea dei Sindaci
dell'ASL TO5, organo istituzionalmente riconosciuto anche per questi obiettivi.

Si interroga quindi la Giunta regionale, il Presidente e l'Assessore per chiedere quando -
e non "se" - l'Assessorato alla sanità intenda incontrare i Sindaci per rendere disponibili le
risposte alle controdeduzioni presentate dagli stessi in data 9 maggio 2022, individuando
magari l'Assemblea dei Sindaci dell'ASL TO5 come luogo consono anche per questo obiettivo.

La domanda quindi è "quando"; spero che almeno rispetto a questa interrogazione ci sia
una risposta puntuale e precisa ad una domanda altrettanto puntuale e precisa. Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Sarno per l'illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Icardi, che

ha pertanto facoltà di intervenire per cinque minuti.
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ICARDI Luigi Genesio, Assessore all'edilizia ospedaliera

Grazie, Presidente.
Mi pare che le manchino alcune informazioni. Io non ho alcun problema ad incontrare né

la rappresentanza né il Presidente né dell'Assemblea dei Sindaci. Sono disponibile, solo che,
come lei ha citato, il 9 maggio ci siamo incontrati con la rappresentanza dei Sindaci e hanno
presentato dei rilievi e delle osservazioni rispetto allo studio congiunto realizzato da IRES
insieme ai tecnici dell'ASL e ai tecnici della Regione.

Alcuni giorni dopo, hanno consegnato questi rilievi, che sono stati analizzati nel corso
dell'estate. Poi sono pervenuti nuovi rilievi da parte del Sindaco di Villastellone, in relazione
all'area di Villastellone. Questi rilievi sono stati inoltrati nuovamente al gruppo di lavoro, che
credo abbia concluso in questi giorni le valutazioni. Appena mi consegneranno il verbale e gli
esiti di questo studio, ho già detto al Direttore Pescarmona di convocare la rappresentanza
dell'Assemblea per illustrarli e anche per operare una scelta, sulla base di elementi conoscitivi
oggettivi e razionali.

Ho ritenuto di far analizzare - io non le ho viste, ma le ho fatte analizzare dallo studio
tecnico - anche le osservazioni e i rilievi pervenuti dal Sindaco di Villastellone, proprio perché
ogni elemento di valutazione e di giudizio deve essere valutato ed approfondito adeguatamente
per arrivare ad una scelta consapevole, informata e, soprattutto, oggettiva e razionale del sito
di collocazione dell'ospedale. Poi sarà presentata all'Assemblea dei Sindaci.

In questi giorni, visto che l'ho già sollecitato, dovrebbero consegnarmi il lavoro compiuto
e convocheremo, su richiesta della Direzione generale, questi due organi dell'ASL per
presentare il risultato. Non è volontà mia dilatare i tempi, ma resto in attesa dei risultati
tecnici del gruppo che sta lavorando sul tema.

Grazie, Presidente. Ho concluso.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.05 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.05)


